



8 Pièces

385 m²

Réf. 86913692

Prix NC

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située entre le village de saint-tropez et la plage de pampelonne, au sein d'un environnement résidentiel très recherché, cette propriété rare bénéficie d'un terrain de plus de 4 hectares avec vue mer et vue dégagée. La maison principale, d'une superficie d'environ 350 m², est en parfait état. Elle s'ouvre sur une élégante entrée menant à un grand salon traversant. Celui-ci bénéficie d'une double orientation : d'un côté, de belles terrasses prolongées par les jardins paysagers, et de l'autre, un patio plus intimiste. Les espaces de réception se composent également d'une salle à ...

Ideally located between the village of saint-tropez and pampelonne beach, within a highly sought-after residential environment, this rare property benefits from more than 4 hectares of land with sea views and open panoramic views. The main house, with a surface area of approximately 350 m², is in perfect condition. It opens onto an elegant entrance leading to a large through-living room. This space enjoys a dual orientation: on one side, beautiful terraces extending into landscaped gardens, and on the other, a more intimate patio. The reception areas also include a dining room and a fully ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

